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“La famiglia è la priorità delle Politiche sociali” 
 
 

«La famiglia è una priorità e un impegno quotidiano». L’assessore alle Politiche 
sociali, Adriana Balzarini, alla vigilia del bilancio di previsione 2012 e a pochi mesi da 
quando ha preso in carico le deleghe assistenziali, traccia la rotta dei prossimi mesi. 
«Proseguiamo nel lavoro che era stato a suo tempo iniziato dal mio predecessore, 
Roberta Mantovani, specialmente per ciò che riguarda la famiglia – dichiara –. 
All’interno della Commissione consiliare Servizi alle Persone sono nati gruppi di 
lavoro che continuano a operare. Di recente abbiamo avuto un incontro con tutti i 
parroci e con le associazioni che sono impegnate nel campo socio-assistenziale. 
Ascoltiamo i problemi, registriamo le richieste e cerchiamo di dare risposte, 
tenendo sempre che il sostegno alle4 famiglie è molto importante. Quotidianamente 
assistiamo e seguiamo diverse persone e diverse famiglie». 

 

L’assessore ricorda gli impegni e le difficoltà che si incontrano in questo settore: 
«Siamo alle prese con i tagli ai trasferimenti statali che a loro volta si ripercuotono 
sulla capacità economica della Regione. Dobbiamo infine chiarire il futuro dei 
Consorzi dei servizi sociali e della gestione dei servizi sul territorio. Pur in questo 
quadro difficile non solo non riduciamo la spesa, ma ci stiamo impegnando per 
aumentarla. Posso affermare fin d’ora che anche nel prossimo bilancio, come in 
quelli precedenti, il capitolo Servizi sociali sarà forte e non verrà intaccato, anzi 
stiamo cercando di recuperare fondi per riequilibrare i tagli che temiamo dalla 
Regione». 

 

Circa le più recenti iniziative, l’assessore Balzarini conferma quanto fatto e apre a 
nuove proposte. «Nel 2011, su richiesta del Pid, sono stati aumentati gli stanziamenti 
del fondo anticrisi. Al di là dei soldi se ci sono progetti o proposte siamo ben lieti di 
discuterli e di portarli avanti in Commissione».  
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